Tenis | Masters 1.000 de Cincinnati



Carreño ejecuta un servicio durante el partido de ayer ante Kecmanovic. | Efe

Las dobles faltas condenan a Pablo Carreño ante Kecmanovic

El gijonés, con un solo día de descanso tras su triunfo en Montreal, pagó con la eliminación en primera ronda sus trece fallos en el servicio, siete de ellos en el tercer set

Agencias / N. L

Pablo Carreño, flamante cam-peón del Masters 1.000 de Montreal, pagó ayer sus trece dobles faltas cometidas ante el serbio Miomir Kecmanovic con la eliminación en la primera ronda del torneo de Cincinnati.

Tras coronarse en Montreal an-te el polaco Hubert Hurkacz con el primer título Masters 1.000 de su carrera, Carreño había ganado 6-1 el primer parcial ante Kecmanovic. pero se atascó con el servicio

vic, pero se atasco con el servicio en el segundo y tercer set y acabó cayendo 1-6, 7-5 y 7-6(4). En la pista 3 del Lindner Family Tennis Center, el jugador de Gijón se rindió tras una batalla de dos horas y 55 minutos y Kecmanovic se enfrentará en la próxima ronda al italiano Jannik Sinner, décimo cabeza de serie del torneo

Pese a conseguir más que el doble de golpes ganadores que Kec-manovic (69 a 34), Carreño acabó pagando sus trece dobles faltas, once de ellas en los dos sets finales y hasta siete en el tercero

A pesar de esas dificultades, el español tuvo una rotura de ventaja en el parcial decisivo y parecía lo-grar domar el ímpetu de un Kecmanovic que, pese a no tener con-tinuidad, nunca dejó de luchar por cada punto. El serbio recuperó 2-4 adverso y salvó tres bolas de rotura con 5-5 en el marcador que hubieran podido cambiar la historia del encuentro.

El tenis español sigue en juego en Cincinnati con Rafa Nadal, que regresa a este torneo cinco años después de la última vez, Carlos Alcaraz, Paula Badosa y Garbiñe Muguruza.



triunfo en meta. | Caja Rural-Alea

El sierense Samuel Fernández estrena su palmarés sub-23

El ciclista sierense Samuel Fernández del Caja Rural-Alea, estrenó ayer su palmarés sub-23 al imponerse en la segunda manga de la Euskal Bailarak, celebrada en Arechavaleta. Fernández muestra así su gran momento. Ya había sido segundo en Salinas de Leniz.

BALONMANO

En marcha el Lobas Oviedo para afrontar su debut en División de Honor Oro

Una sesión de cerca de dos horas inició ayer los entrena-mientos del Lobas Global Atac Oviedo de cara a la temporada de su debut en la División de Honor Oro, una campaña que se presume exigente en una ca-tegoría de reciente creación en la que van a estar solo 12 equi pos de toda España. A este pri-mer ensayo acudieron Aida Pa-licio, Ariadna Molina, Amaia Arróniz y Andrea Zulet, las cuatro jugadoras fichadas este verano por el cuadro carbayón. También participaron las juve-niles Alexandra Cornoiu, Patricia Menéndez, Carla Torres v Jimena Merino.

Atletismo | Europeo de Múnich

Cañal, fuera de la final del 400

Miguel Ángel López y Raquel Álvarez, oro y plata en marcha; Katir, plata en el 5.000

Agencias / N. L. Gijón

Iñaki Cañal se quedó ayer apeado de la final de los 400 metros en el Campeonato de Europa de Mu-nich al quedar sexto en la primera de las tres semifinales. Cañal, pupi-lo de Pedro Pablo Nolet, accedió a la semifinal como tercero de su se-rie en su debut continental con un tiempo de 45.83, su mejor marca personal y récord de Asturias. Ayer finalizó sexto con 46.10. Su parti-

cipación en el Europeo aún no ha concluido, ya que tomará parte en el relevo 4x400.

Tres medallas para España. La jornada de ayer se cerró con tres medallas para España. Dos de ellas llegaron en la marcha y una de ellas fue el primer oro, a cargo de Miguel Ángel López en los 35 kilómetros. El murciano, que ya había sido campeón de Europa en Zurich 2014 y del mundo en Pekín 2015, dominó de principio a fin la prueba por el circuito urbano de



A la izquierda, Miguel Ángel López y Raquel Álvarez. A la derecha, Mohamed Katir. | RFEA

Odeonsplatz. No le fue muy a la zaga la barcelonesa Raquel González, plata en la misma distancia tras haber sido quinta hace menos de

un mes en el Mundial de Eugene (Estados Unidos).

La tercera medalla de la jornada

corrió a cargo de Mohamed Katir,

que completó su verano glorioso al sumar una medalla de plata en 5.000 al bronce en 1.500 en el Mundial.

